

DEGOND
IMMOBILIER

5 Pièces

293 m²

Réf. 84355474

11 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente, un spacieux appartement de 4/5 pièces, d'une superficie totale de 293,75 m², situé dans la résidence de standing "Le Patio Palace" dans la quartier du Jardin Exotique à Monaco. Cet appartement situé au 12ème étage vous offre une magnifique terrasse de 73,08 m² avec vue panoramique sur la mer et le port de Monaco. Il se compose d'un hall d'entrée, de deux chambres en suite avec dressing et salle de bains, d'une grande chambre de maître avec espace dressing et spacieuse salle de bains, un vestiaire, d'une grande cuisine séparée et équipée avec entrée de service, ...

We offer for sale a spacious 4/5 room apartment, with a total surface area of 293.75 m², located in the luxury residence "Le Patio Palace" in the Jardin Exotique district in Monaco. This apartment located on the 12th floor offers you a magnificent terrace of 73.08 m² with panoramic views of the sea and the port of Monaco. It consists of an entrance hall, two en-suite bedrooms with dressing room and bathroom, a large master bedroom with dressing area and spacious bathroom, a cloakroom, a large separate and equipped kitchen with service entrance, a generous living room and dining room, guest ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

